



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 26. März 2013

P130208

Anhörung zur Teilrevision der Verordnung über das Plangenehmigungsverfahren für elektrische Anlagen (VPeA)

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Energie.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt begrüsst die Stossrichtung der vorgesehenen Anpassungen der Verordnung über das Plangenehmigungsverfahren für elektrische Anlagen. Eine Vereinfachung entsteht insbesondere durch die Erhöhung der Leistungsgrenze bei Energieerzeugungsanlagen auf 30 kVA, die Befreiung der Plangenehmigungspflicht bei Instandhaltungsarbeiten und die Möglichkeit eines sofortigen Baubeginns bei unproblematischen Vorhaben.

